

Vos questions / nos réponses

Depistage du cannabis dans les urines

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/02/2011 21:34

bonjour je souhaitrerai connaitre le temps qu il faut pour que la résine de cannabis s évacue des urines alors que j en consomme depuis très longtemps c est a dire depuis mes 14 ans et en grosse quantité

Mise en ligne le 10/02/2011

Bonjour,

Le délai de dépistage du cannabis dans les urines pour un usager régulier est de 30 à 70 jours.

Cette durée est une moyenne, et peut varier, puisque les résultats sont fonction de plusieurs facteurs : conditions physiologiques de la personne, concentration du produit, fréquence de consommation par exemple.

Cordialement.
